



六華の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第9号
校長 斎藤 啓悦
令和3年6月2日

第2節スタート テーマは〈挑戦〉

何かを成し遂げようという「志」を持って“挑戦”を！



◆節集会での「校長の話」(抜粋)



第2節がスタートしました(5/31～7/31)。テーマは「挑戦」です。文字通り、「戦いに挑む」節です。

挑戦するからには、目的や目標があります。先週は、3年生の全国学力テスト、2年生の県学力テスト、全学年の中間テストもあり、これも立派な挑戦の一つだったと思います。19日、20日に行われる地区総体、7月の地区吹奏楽コンクールも挑戦です。美術部がコンクールに作品を出品することも、各クラブの大会も挑戦です。もちろん期末テストも挑戦です。見方をかえると私たちの日常は様々な挑戦にあふれています。

生徒総会の時に、何をするにも心が大事だという話をしました。何かに挑戦するにも強い心が必要です。目標を達成しようという強い思いです。それを漢字一文字で表すと何でしょうか。

それは「志（こころざし）」です。

何かを成し遂げようという心の持ち方を表します。どちらかといふと少し大きな目標や夢に向かう気持ちを表しています。小さな目標、大きな目標、一人の目標、チームの目標。それぞれ目標が違っても、何かを成し遂げようとする「志」で自分を奮い立たせ、目標の達成に向けて頑張ってほしいです。

挑戦に立ち向かい、乗り越えることが今年度の生徒会スローガンの「発展」にもつながります。「志」を持った一人一人の「挑戦」で、みんなが成長する第2節にしてください。



前期「生徒総会」開催

今年度のスローガンは「発展」～無限の可能性を胸に～



「現状維持」を打破し、よりよい六中へ。執行部が考えた今年度のスローガンは「発展」。「一人ひとりの生徒が六華の心を胸に刻み、委員会や係活動、学習面や生活面でも、一歩ずつ着実にステップアップしていく、生徒も学校もさらに発展させていく」…。そんな願いが込められたスローガンです。



総会では執行部の提案のほか、各委員会からの年間活動計画の提案があり、事前に各学級で行われた議案書審議から、質疑応答がありました。事前の準備がよくされている進行でした。



「六中仲間の約束」や「六中メディア利用の約束2021」も承認されました。自分たちで約束を決めるということは生徒会活動の基本であり、提案に感心しています。これからも「生徒会の理念」と「生徒会のビジョン」を大切にした活動により、生徒たちがそれぞれの役割を持って活動し、六中の伝統を引き継ぎ、さらによりよくしてくれることを期待しています。



◇理念「生徒会活動を通じて社会性を高め、六華の心があふれる集団をつくり、地域社会に貢献する。」

◇ビジョン「生徒全員が授業や部活動、学校行事、地域貢献活動などに生き生きと取り組む。六中生が活躍することで地域の方々に元気と感動を届ける。」